

Le Conseil se partage sur ledit amendement:

Pour: L.-A. Lapointe, Lévy, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, Stearns, Giroux, Mercier, O'Connell, Couture, Gadbois, Robinson, Nault, Lévesque, Major, Mount, Fraser et Lamoureux—20.

Contre: Larivière, Proulx, Clearihue, M. Martin, Dagenais, Robillard, L'Espérance, N. Lapointe, Leclaire, Laviolette, Ward, J.-B.-A. Martin, Séguin, Marin, Duquette, Guay, David et Roy—18.

Ledit amendement est ainsi affirmatif, et il est

Résolu: En conséquence.

46.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un avis de motion de M. l'échevin Nault, pour la construction d'un réservoir additionnel,

Sur proposition de M. l'échevin NAULT, appuyé par M. l'échevin GUAY, il est

Résolu: Que la Commission de l'Aqueduc soit priée de prendre en sérieuse considération la question de la construction d'un réservoir additionnel et fasse rapport au Conseil le plus tôt possible.

47.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un avis de motion de M. l'échevin L.-A. Lapointe pour la nomination d'une Commission spéciale *re* conduits souterrains,

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: Que la Commission spéciale des Conduits Souterrains soit constituée comme suit pour l'exercice 1908: MM. les échevins L.-A. Lapointe, Sadler, Larivière, Yates, Clearihue, Duquette, M. Martin, Leclaire, Mercier, Lévesque, Ward, Couture et Gadbois.

48.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un avis de motion de M. l'échevin L.-A. Lapointe, pour la nomination d'une Commission Spéciale *re* Exposition,

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que la Commission spéciale au sujet de l'établissement d'une Exposition à Montréal soit constituée comme suit pour l'exercice 1908: Son Honneur le Maire, MM. les échevins L.-A. Lapointe, Lavallée, Larivière, Robillard, Gallery, Giroux, Robinson, Laviolette, Lévesque et Fraser; que cette Commission soit priée de s'assembler dans le plus bref délai possible pour prendre en considération la question qui lui est référée, ainsi que les remarques de son Honneur le Maire à cette assemblée, au sujet de l'établissement de ladite exposition.

49.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un avis de motion de M. l'échevin Sadler, pour la nomination d'une Commission spéciale *re* passages à niveau,

Sur proposition de M. l'échevin SADLER, appuyé par M. l'échevin N. LAPOINTE, il est

Résolu: Que la Commission spéciale des Traverses à Niveau soit constituée comme suit pour l'exercice 1908: MM. les échevins Larivière, Dagenais, Sadler, Turner, Bumbray, Stearns, N. Lapointe, O'Connell, Laviolette, J.-B.-A. Martin, Nault, Guay, Roy et Couture.

50.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération une lettre de M. l'échevin Robinson, au sujet de la poursuite instituée contre lui pour le recouvrement de \$249,

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE, il est

Résolu: Que ladite lettre soit référée au Département en loi pour examen et rapport.

51.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un avis de motion de M. l'échevin Duquette, pour abolir la qualification foncière pour les échevins,

Sur proposition de M. l'échevin DUQUETTE, appuyé par M. l'échevin MAJOR, il est

Résolu: Que la Commission spéciale de Législation soit priée de mettre à l'étude la section No 29 de la Charte, à l'effet d'abolir la qualification foncière des échevins, et de faire rapport au Conseil dans le plus bref délai possible. (M. l'échevin Stearns dissident).

52.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un avis de motion de M. l'échevin Roy, pour produire l'électricité au moyen de la combustion des déchets,

M. l'échevin ROY, appuyé par M. l'échevin GUAY,

Propose: Que le greffier de la Ville, avec l'aide d'experts, s'il le juge nécessaire, soit prié de préparer et de placer sur l'ordre du jour un règlement en conséquence,

The Council divided thereon:

Yeas: L. A. Lapointe, Lévy, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, Stearns, Giroux, Mercier, O'Connell, Couture, Gadbois, Robinson, Nault, Lévesque, Major, Mount, Fraser, Lamoureux—20.

Nays: Larivière, Proulx, Clearihue, M. Martin, Dagenais, Robillard, L'Espérance, N. Lapointe, Leclaire, Laviolette, Ward, J. B. A. Martin, Séguin, Marin, Duquette, Guay, David, Roy—18.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

46.—The order of the day being read to consider a motion by Ald. Nault for an additional reservoir,

On motion of Ald. NAULT, seconded by Ald. GUAY, it was

Resolved: That the Water Committee be instructed to seriously consider said question and to report to Council within the shortest possible delay.

47.—The order of the day being read to consider a motion by Ald. L. A. Lapointe for a special Committee on conduits,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That the Special Committee on Underground Conduits be constituted as follows for the year 1908: Aldermen L. A. Lapointe, Sadler, Larivière, Yates, Clearihue, Duquette, M. Martin, Leclaire, Mercier, Lévesque, Ward, Couture and Gadbois.

48.—The order of the day being read to consider a motion by Ald. L. A. Lapointe, for a Special Committee *re* Exposition,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That the Special Committee on the holding of an Exhibition in Montreal, be constituted as follows, for the year 1908: His Worship the Mayor, and Aldermen L. A. Lapointe, Lavallée, Larivière, Robillard, Gallery, Giroux, Robinson, Laviolette, Lévesque and Fraser; that this Committee be requested to meet within the shortest possible delay to consider the question referred to them, as well as the remarks made by His Worship the Mayor, at said meeting concerning the holding of said proposed exhibition.

49.—The order of the day being read to consider a motion by Ald. Sadler, for a Special Committee *re* Level Crossings,

On motion of Ald. SADLER, seconded by Ald. N. LAPOINTE, it was

Resolved: That the Special Committee on Level Crossings be constituted as follows for the year 1908: Aldermen Larivière, Dagenais, Sadler, Turner, Bumbray, Stearns, N. Lapointe, O'Connell, Laviolette, J. B. A. Martin, Nault, Roy, Couture and Guay.

50.—The order of the day being read to consider a letter from Ald. Robinson anent the action against him for the recovery of \$249,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVALLEE, it was

Resolved: That said letter be referred to the Law Department for examination and report.

51.—The order of the day being read to consider a motion by Ald. Duquette, to abolish the real estate qualification for aldermen,

On motion of Ald. DUQUETTE, seconded by Ald. MAJOR, it was

Resolved: That the Special Committee on Legislation be instructed to consider section 29 of the Charter with a view of abolishing the real estate qualification for aldermen and to report to Council within the shortest possible delay. (Ald. Stearns dissenting).

52.—The order of the day being read to consider a motion by Ald. Roy to produce electricity from garbage,

Ald. ROY moved, seconded by Ald. GUAY,

"That the City clerk, with the aid of experts, if deemed necessary, be instructed to draft a by-law accordingly and to give the same its rank on the order of the day."